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BLANCA 

El PSOE reclamó 
la dimisión 
de los concejales 
de Festejos 
y Hacienda 
JESÚS YELO 
BLANCA 

El punto quinto del orden del día 
del pleno ordinario, que contó con 
la totalidad de concejales -modifi
cación de créditos-, motivó el en-
frentamiento dialéctico y acusacio
nes entre el Partido Popular y el 
PSOE. 

El portavoz socialista, José Ca
no, explicó «que el presupuesto de 
festejos para 1992 es de 7.175.000 
pesetas y los gastos al día de hoy 
ascienden a 7.108.000 pesetas, por 
lo que no nos explicamos cómo el 
equipo de gobierno va a programar 
las fiestas de agosto con sólo 
67.000 pesetas, y si el concejal de 
Festejos pensará traer los toros de 
cartón, además de que no tenemos 
fuerza moral para decirle al colegio 
Antonio Molina que no se le pue
den dar 15.000 pesetas para pro
ductos de limpieza y sin embargo 
el Ayuntamiento despilfarra el di
nero, por lo que consideramos exis
ten motivos suficientes para solici
tar la dimisión». 

Gastos 
Por su parte, el concejal de Festejos, 
Antonio López, dio lectura a todos 
los gastos producidos hasta la fecha 
y afirmó «que el exceso de dinero 
gastado abarca no sólo a festejos, 
sino a cultura, deportes y juventud, 
donde se han realizado inversiones 
tanto en la cabalgata de Reyes co
mo en Semana Santa, carnavales y 
fiestas de abril, por lo que todas las 
partidas están justificadas». 

Tanto el presidente de la comi
sión de Festejos como el alcalde 
Fernando Molina defendieron al 
edil en su exposición, aunque ha
brá de convocarse una nueva comi
sión de festejos para habilitar una 
partida de 2.700.000 pesetas para 
las fiestas de agosto. Mientras tan
to, el concejal de Hacienda, Rafael 
Laorden, no encontró motivo algu
no para acceder a la petición socia
lista. 

CIEZA 

Carlos Collado estuvo en el hogar del pensionista de Ulea. / LA VERDAD 

La variante eliminará el paso del 
tráfico pesado por el casco urbano 
Collado visitó la piscina municipal, que se inaugura mañana 
JULIÁN TOMAS 
VILLANUEVA 

El presidente de la Comunidad 
Autónoma, Carlos Collado, tras el 
aplazamiento de su viaje previsto 
para la semana pasada, visitó en la 
mañana de ayer las poblaciones de 
Ulea y Villanueva. En este último 
municipio visitó las instalaciones 
de la nueva piscina municipal, que 
serán abiertas mañana al público. 

Tal como se había anunciado, el 
presidente, acompañado de las dis
tintas personalidades de la Admi
nistración regional, llegó a las 
12,30 -con puntualidad- al muni
cipio de Ulea, donde fue saludado 
por el alcalde y concejales en el 
recién restaurado Ayuntamiento. A 
continuación se dirigieron al Club 
de Pensionistas donde el presiden
te estuvo conversando amigable
mente con los vecinos que se acer
caron a saludarlo. Conoció los te

rrenos donde se ubicará el futuro 
centro para los pensionistas, lo que 
supone una inversión superior a 
los 50 millones de pesetas. 

Por último, visitó el futuro Cen
tro de Servicios Sociales y la Casa 
Grande, así como los terrenos des
tinados a la construcción de vi
viendas sociales. 

Depuradora 
Sobre las 13.30 el presidente se des
pidió del pueblo y se dirigió a la 
vecina localidad de Villanueva 
donde también fue recibido por las 
autoridades locales, el alcalde y 
concejales. En los salones del 
Ayuntamiento se discutieron los 
problemas que más preocupan al 
municipio; esto es, la mejora de la 
estructura básica. El primer tema a 
tratar fue el de la variante, que so
lucionará el problema de la comu
nicación y esta zona del Valle del 
Ricote. 

También se habló de la depura
dora, problemática que interesó 
mucho al presidente por sus dife
rentes funciones ecológicas, como 
remitir los vertidos y mejorar los 
riesgos de la zona. Collado fue in
formado de la construcción de la 
estación depuradora por el sistema 
de lagunaje y de la carretera varian
te que evitará el tráfico de vehícu
los pesados por el centro de la po
blación. 

Posteriormente las autoridades 
se dirigieron a las zonas donde es
tarán ubicadas estas dos obras. Co
mo dato anecdótico podría reseñar 
que a su paso por la administración 
de lotería, el presidente dejó per
plejo a sus acompañantesal obte
ner un décimo de lotería; al parecer 
en su anterior visita a esta localidad 
la compra de un décimo le reportó 
un pequeño reintegro y quiso pro
bar suerte otra vez. 

Padres del Centro 
de Estimulación 
Precoz denuncian 
el mal estado 
del edificio 
ANTONIO SEMITIEL 
CIEZA 

La Asociación de Padres de Alum
nos del Centro de Estimulación 
Precoz de Cieza, ha hecho público 
un comunicado en el que denuncia 
las condiciones de este centro, si
tuado en la calle de El Barco, «que 
es muy viejo y cuyo estado es de
plorable». 

También indican la falta de so
luciones a pesar de que aseguran 
haber planteado el problema^en 
numerosas ocasiones al Ayurita-
miento como propietario del mis
mo. En este centro son atendidos 
cuarenta niños de hasta 6 años de 
toda la comarca y depende de la 
Administración local para lo que 
cuenta con subvenciones de la Co
munidad Autónoma. 

Según afirman los padres, en in
vierno no se puede encender la ca
lefacción por la deficiente instala
ción eléctrica y «debido a la hume
dad crecieron unas setas en la pa
red». 

El concejal delegado de Servicios 
Sociales, Luis Carrillo, ha asegura
do al respecto que «hay en depósi
to 9 millones de pesetas de la Co
munidad Autónoma con la finali
dad de remodelar el edificio, pero 
los arquitectos consideraron que 
esto supondría un gasto inútil, ya 
que el problema fundamental está 
en los cimientos, por lo que la solu
ción es derribar el edificio y hacer 
uno nuevo». 

Problema urbanístico 
Asimismo ha asegurado que «por 
ello comenzamos a sacar de allí to
dos los servicios que había y el úni
co que falta es el de estimulación 
precoz que debería estar desde 
principios de año en los bajos de 
las viviendas sociales del Rincón de 
los Pinos, pero debido a un proble
ma urbanístico todavía no ha sido 
posible, si bien la memoria y la dis
tribución con arreglo a lo que debe 
ser este servicio está realizada». 

-CANTI LAI^UARENTA 

urcia 
Si cobra su nómina o pensión en CajaMurcia, puede ganar hasta 
1.500.000 pts. cada mes, según el saldo que tenga. Además tiene 

muchas ventajas: anticipos/cobrar antes, créditos, etc.. Y, también pod 
asistir a las galas, donde hay regalos fantásticos, coches, viajes, joyas. 
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